



純粹倫理とは
守れば幸福になる厳然とした
日常の法則、生活の法則(くらしみち)

藏王 Zao



山形市蔵王倫理法人会会報

vol. 97

令和6年1月20日発行

山形市蔵王倫理法人会

vol.

97

2024年1月20日発行

新年のご挨拶



令和6年度 会長
中村 祥之

新年あけましておめでとうございます。
会員の皆さんには、お健やかに令和六年を迎えることができましたことをお慶び申し上げます。

一方で、この度の能登半島地震で被災された方々に謹んでお見舞い申し上げます。

さて、平成十六（二〇〇四）年にスタートした本会は設立二十周年を迎えます。五月十一日（土）には周年記念行事として、記念講演会、記念式典、祝賀会を企画しております。皆さんと喜びを分かち合うとともに、これからこの会の発展を語り合う会にしたいと考えております。皆さんと一緒に楽しみにお待ちいただければ

と存じます。

また前後しますが、三月八日（金）には山形ビッグウイングにて恒例の倫理経営講演会を開催いたします。年に一度の貴重な学びの場ですので、例年同様多くの会員様のご参加をお願い申し上げます。

コロナ禍や世界各地での紛争も落ち着き、災害もなく、心穏やかに過ごせる一年となりますよう祈念申し上げます。本年もううぞよろしくお願ひいたします。

2023年の締めくくりは特別モーニングセミナー。出席者110名。多くの方々からご出席をいただきました。



モーニングセミナーへのご出席を心からお待ちしております!ぜひご参加ください。



山形市蔵王倫理法人会設立20周年!

2024年山形市蔵王倫理法人会経営者モーニングセミナーは神事から始まりました。

令和6年度 倫理経営講演会開催

日時 令和6年3月8日(金) 18:00~20:00(受付:17:00~)

会場 山形ビッグウイング 〒990-0076 山形市平久保100番地
TEL 023-635-3100

●お一人様ご聴講 2,000円

テーマ

経営力を磨く

~時代が求める心の経営~

講師

一般社団法人倫理研究所
法人局 法人レクチャラー
埼玉県倫理法人会 幹事長

長橋 譲氏



逆転の発想が道をつくる

講師

一般社団法人倫理研究所
法人局顧問
埼玉県倫理法人会 幹事長
木村 博行氏



山形市蔵王倫理法人会公式アカウント

毎週のモーニングセミナー告知と報告を更新しています。ぜひ皆さんもチェックしてくださいね。



編集後記

山形市蔵王倫理法人会広報委員
佐藤 友美

今回の広報誌「蔵王」はいかがでしたでしょうか。中村会長の挨拶に始まり、初企画「蔵王のボスメシ」やFacebookのご案内など盛りだくさん努めたつもりです。初めて広報を拝命した年が20周年という記念の年ということで責任と緊張を感じておりますが、明るく楽しくわかりやすい広報誌「蔵王」でしっかりとお伝えしてまいります!

撮影/tomophoto

ZAOの朝カフェ



山形市蔵王倫理法人会
(山形県倫理法人会合同事務局内)

〒990-0071 山形市流通センター2-3
TEL.023-615-8966 FAX.023-616-4156
<https://www.yamagata-rinri.net/>

会員クローズアップ

秋の叙勲受章「旭日小綬章」

株式会社吉田段ボール 代表取締役
吉田 真一郎氏

令和5年「秋の叙勲」で当会会員株式会社吉田段ボール代表取締役 吉田真一郎氏（前県公安委員会委員長）が「旭日小綬章」を受章されました。誠におめでとうございます。心からお祝い申し上げます。



2023忘年会!

12月6日(水)、山形グランドホテル8階アルカスで山形市蔵王倫理法人会2023年忘年会が賑やかに行われました。ゲストのマルチものまねタレントムーン小林さんが繰り出す芸に会場は爆笑の渦!!笑顔で元気に楽しい2023年の締めくくりとなりました。



山形市蔵王倫理法人会 ふれあい芋煮会



九月二十四日(日)馬見ヶ崎上流唐松観音下特設会場で秋のふれあい芋煮会が開かれました。参加者は会員やその家族など約四〇名。青空の下、美味しい芋煮と楽しいゲームで大いに交流を深めました。



新企画「蔵王のボスマジ」
vol.01

今日のランチ/煮込みハンバーグのお弁当



社員は社内にある食堂で二班にわけて食べています。半分はお弁当持参で、半分はジョイランチ様の仕出しのお弁当といったところのようです。

社員のみなさんは
どんな昼食を
とられていますか?

お召し上がりになりますか?
コロナ禍前は、近くのお店で外食をすることもありましたが、コロナ禍後は、近くのコンビニでお弁当を買い、会社の自席で新聞やネットを見ながら食べる事が多いです。

「昼食」というと、会社で仕事の合間に食べるものの印象ですが、「ランチ」というと、妻と月一、二度行く外食を連想します。倫理経営講演会で学んだ「奥様を名前で呼ぶこと」、「奥様の話を毎日三〇分以上聞くこと」を実践しているが、そうした会話の中から、そんな話題につながり、実際ふたりで出かける良い契機になっています。



山形県倫理法人会 山形地区 地区長
株式会社鈴木製作所 代表取締役社長

鈴木 重幸氏



現在、お好みの 昼食メニューは?

じつはコンビニの手作り弁当にはまってまして(笑)。カツカレーやカキフライ、カツサンドに卵サンドと、どれも美味しい。今日の煮込みハンバーグもコンビニ厨房の手作りで、早く行かないとも売り切れていることもあります。

出張先でのランチは?

国内では、出張先でもコンビニ弁当で済ます時がありますが、海外ですと、その土地の定食屋さんに行ったりもします。特に台湾の台中では行きつけのお店がありまして、毎月のように通っていました。

「昼食」というと、会社で仕事の合間に食べるものの印象ですが、「ランチ」というと、妻と月一、二度行く外食を連想します。倫理経営講演会で学んだ「奥様を名前で呼ぶこと」、「奥様の話を毎日三〇分以上聞くこと」を実践しているが、そうした会話の中から、そんな話題につながり、実際ふたりで出かける良い契機になっています。

だき、コロナが5類になつた今でも、「お客様への納期を考えると、工場でクラスターを発生させるわけにはいかない」との思から交代制での昼食や徹底した感染対策を変わらず実行していることが印象的でした。また、歴史ある会社の中で、先人の開発した製品が国立科学博物館から認められるなど、これまでの功績を大切にしつつも、これから製品開発・社業発展への情熱を忘れない社長の姿が煮込みハンバーグの深い味わいに重なるものでした。

次は、あなたの会社のボスマジを!



取材させていた

インタビュー/山形市蔵王倫理法人会広報 齋藤 実